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Betreff:

Parkplätze und Busverkehr Neroberg (CDU)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,
 
1. wie viele Parkplätze im Bereich des Opelbades und dem Kletterwald derzeit ohne die 
vorhandenen Markierungen genutzt werden können? 
2. wie viele Parkplätze wegfallen würden, wenn die vom Verkehrsdezernenten geplante 
Markierung der Parkplätze durchgeführt werden würde? 
3. in welcher Form eine Buslinie zum Neroberg gemäß den Vorstellungen des 
Verkehrsdezernenten eingerichtet werden soll, ob hierfür ein regulärer Solobus eingesetzt werden 
soll, an welcher Stelle auf dem Neroberg der Bus wenden soll und im Rahmen welcher Linie die 
Anbindung erfolgen soll? 

Begründung:
 
In einem Artikel des Wiesbadener Kuriers vom 15.08.2023 kündigte Herr Verkehrsdezernent Kowol 
an, dass die Parkplätze auf dem Neroberg geordnet und markiert werden sollen. Danach seien 
dann noch ca. 200 Parkplätze vorhanden. Angaben, wie viele Parkplätze derzeit genutzt werden 
können und wie viele Parkplätze im Falle einer Markierung wegfallen würden macht der Dezernent 
nicht. 
Weiterhin teilt der Verkehrsdezernent in dem Artikel mit, dass mit dem neuen Nahverkehrsplan 
eine Buslinie auf den Neroberg geführt soll. Dahingehend Planungen sind jedoch bislang daran 
gescheitert, dass für reguläre Linienbusse keine Wendemöglichkeit auf dem Neroberg besteht. Es 
ist daher für den Ortsbeirat Nordost von Interesse, wie sich der Dezernent die nunmehr geplante 
Einrichtung einer Buslinie vorstellt.

Wiesbaden, 22.08.2023


